



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Pelaksanaan Kerja Magang

Pada zaman yang semakin berkembang ini, semua perusahaan membutuhkan sumber daya manusia yang berkualitas. Hal ini menyebabkan persaingan yang ketat untuk mendapatkan pekerjaan. Siapa yang kreatif dan kompetitiflah yang akan mampu bersaing dalam dunia usaha.

Universitas Multimedia Nusantara (UMN) yang merupakan salah satu universitas yang memiliki peminatan desain grafis. Kegiatan kerja magang adalah kegiatan yang wajib dijalani oleh mahasiswa sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan sarjana pada program Desain Komunikasi Visual pada Universitas Multimedia Nusantara. Kerja magang berguna untuk membekali mahasiswa dengan bekal ilmu dan pengetahuan tentang dunia kerja sebelum terjun ke dalam dunia kerja yang sebenarnya.

Setiap perusahaan pasti membutuhkan desainer grafis dalam membuat sarana promosi, disanalah desainer grafis dibutuhkan. Sebagai mahasiswa program studi desain komunikasi visual dengan peminatan desain grafis, penulis tentunya ingin mendapatkan tempat kerja yang berhubungan dengan desain grafis. Maka dari itu penulis memutuskan untuk bekerja magang di sebuah perusahaan distribusi alat peraga di Indonesia, yaitu Rumah Edukasi.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dan tujuan dari adanya pelaksanaan kerja magang ini adalah :

- a. Mahasiswa dapat menerapkan ilmu yang telah dipelajari di universitas ke dunia kerja.
- b. Mahasiswa mendapatkan pengalaman kerja di lapangan yang langsung berhubungan dengan target konsumen, dan memecahkan masalah yang dihadapi, sebelum merasakan kerja yang sesungguhnya.
- c. Mahasiswa mendapatkan pengalaman untuk bekerjasama dengan sebuah tim selama kerja magang.

1.3 Waktu dan Prosedur Kerja Magang

Penulis berkesempatan melakukan praktek kerja magang di Rumah Edukasi yang bertempat di Ruko Paramount Dot Com Blok Blue No.33. Jl. CBD Gading Serpong, Tangerang 15810. Penulis mendapatkan info magang untuk bekerja di Rumah Edukasi dari Ibu Ika . Tanggal 12 Febuari 2013, penulis mengirimkan curriculum vitae ke Rumah Edukasi dan pada tanggal 14 Februari 2013 penulis mendapatkan panggilan untuk datang ke Rumah Edukasi. Tanggal 15 Februari penulis resmi mulai melakukan kerja magang di Rumah Edukasi.

Prosedur kerja magang dari UMN ditentukan selama minimal 2-4 bulan bagi semua mahasiswa UMN sesuai dengan kebutuhan. Pada pelaksanaan praktek kerja magang ini dilaksanakan dalam jangka waktu 40 hari yang telah dipenuhi oleh penulis, mulai tanggal 15 Febuari 2013 sampai dengan 16 April 2013.